

# Transparencia y la FVMP firman en Elda un convenio por la Alianza Mundial de Desarrollo Sostenible

13/02/2017



Alcaraz y Alfaro durante la firma del convenio | Jesús Cruces.

El conseller de Transparencia, Manuel Alcaraz, ha firmado hoy en Elda un convenio para que la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, FVMP, presidida por el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, participe en la **Alianza Mundial de Desarrollo Sostenible**, la gran apuesta de la **ONU** para que el mundo sea un lugar donde vivir dignamente y se respeten los derechos de energía y medio ambiente, entre otros: "Un proyecto que surgió hace unos años y ya se han establecido una serie de alianzas en las que se integran 16 localidades de la provincia, entre las que se encuentra Elda, además de la

FVMP para **fomentar en su ámbito encuentros y actividades en los próximos 15 años**" ha apuntado Alcaraz. También servirá para que la sociedad se sienta responsable de la cooperación internacional descentralizada.

En el mismo encuentro Alcaraz ha hablado con el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, de la **importancia de que los ayuntamientos se comprometan a poner a disposición de los ciudadanos el portal de transparencia** "para que sea algo cotidiano y todos los ciudadanos puedan acceder a los datos de los concejales y contratos, entre otras cosas" ha

explicado Alfaro.

Asimismo, la máxima autoridad local ha añadido que en Elda funciona el [portal de transparencia](#) pero todavía **hay que mejorarlo, pues "falta que la sociedad civil tenga una fórmula de acceso"**. Al respecto, el conseller ha matizado que es algo complicado de conseguir, pero

"no es cuestión de voluntad, pues hay que cumplir las leyes vigentes, aunque muchos municipios todavía no disponen de medios ni formación específica para tenerlo", pero ha asegurado que **la situación se va a normalizar poco a poco para que los ciudadanos puedan acceder desde su casa a toda la información municipal.**